



Communiqué du 6 décembre 2021

En raison de la situation sanitaire très compliquée, le Conseil provincial du Hainaut examinera son projet de budget 2022 ce mardi 7 décembre en distanciel.

Au nom du Collège provincial, le Président Serge Hustache détaillera la ventilation des recettes et dépenses prévues pour l'exercice prochain. Il rappellera également les enjeux financiers majeurs auxquels notre Province doit faire face.

Pour suivre la présentation de ce budget difficile, nous vous invitons à vous connecter sur l'un des liens vidéos suivants à 9h30 :

Chaîne YouTube de la Province de Hainaut : www.youtube.com/c/DialHainaut

OU

Page Facebook de la Province de Hainaut : www.facebook.com/provincedehainaut